
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 28 AVRIL 2014 2014 AU 169, RUE DAVID, SAINT-AMABLE, À 18 H 30. 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Mylène Lavallée 
Monique Cyr 
Jacinthe Bélair 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 

Parents 
Mélodie Roy 
Nathalie Poitras  
Mélissa Bernard 
Robert Gagnon 
Natasha Bouchard 

 
Direction 
Hélène Richard, directrice 
Caroline Lussier, directrice adjointe 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 30 par Mélodie Roy, présidente 

 

2. Parole au public 

Aucune parole au public. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE 13-14-23 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-24 

4. Adoption du procès-verbal du 18 février 2014 

Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité. 

 5. Suivis au procès-verbal 

 

Madame Natasha Bouchard est toujours en attente des informations concernant le détail 
des photos scolaires. 

Les bénévoles de l’année ainsi que madame Caroline Lussier, directrice adjointe ont adoré 
leur soirée à la Commission scolaire des Patriotes. 

 6. Points de décisions et d’adoptions 

 

6.1. Élection provinciale 

Le lundi 7 avril 2014, le service de garde fermera à 16 h afin de permettre aux 
éducatrices d’aller voter tel qu’adopté par voie électronique le 31 mars dernier  (voir 
règle de régis interne) 

CE 13-14-25 Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-26 

6.2. Code de vie 

Règle 1 : le texte sera modifié afin de ne pas se limiter seulement aux fruits, légumes 
et produits laitiers.  D’autres collations santé sans noix peuvent être acceptées. 

Proposé par Robert Gagnon et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-27 

6.3. Service de garde 

6.3.1. Règlements 

Le document concernant les règlements a eu très peu de modifications.  Il est 
disponible sur le site internet de l’école, il est affiché au Service de garde et 
distribué aux parents présents à l’assemblée générale de début d’année 
scolaire. 

Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 
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CE 13-14-28 

6.3.2. Horaire des journées pédagogiques 

Mylène Lavallée nous explique les détails des journées pédagogiques 2014-
2015 (sorties, coûts, journées maison). 

Proposé par Natasha Bouchard et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-29 

6.3.3. Frais du service de garde (sondage) 

Les frais du service de garde demeurent les mêmes que pour l’année scolaire 
2013-2014 pour l’instant.  Une augmentation sera peut-être à prévoir selon 
les coûts établis par le gouvernement. 

Proposé par Nathalie Poitras et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-30 

6.3.4. Calendrier du service de garde 2014-2015 

Le service de garde débutera le 2 septembre pour le primaire et le 
3 septembre pour le préscolaire. 

Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-31 

6.3.5. Service de dineurs 

Le sondage est obligatoire aux deux ans afin de savoir si les parents 
aimeraient le service bonifié ou non.  À la suite du sondage fait en avril, le 
service des dineurs restera tel quel à cette année. 

Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-32 

6.4. Entrée progressive des maternelles 

L’entrée progressive des élèves de maternelle se fera sur 3 jours, selon le même 
horaire que cette année.  Le 2 septembre, il n’y aura pas de service de garde, mais 
les élèves déjà inscrits au service de garde pourront le fréquenter à partir du 
3 septembre. 

Proposé par Robert Gagnon et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-33 

6.5. Grille horaire (temps alloué à chaque matière) 

Hélène Richard nous explique la grille horaire ainsi que le temps alloué à chaque 
matière. 

Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-34 

6.6. Règles de régie interne 

Modification apportée à la règle 3.9 : un membre du personnel de soutien peut 
siéger sur le conseil d’établissement, et ce, même si celui-ci a un enfant qui 
fréquente l’école.  Par contre, il ne peut pas siéger à titre de « parent ». 

Proposé par Nathalie Raymond et adopté à l’unanimité. 

CE 13-14-35 

6.7. Choix du traiteur pour l’année scolaire 2014-2015 

Caroline Lussier a vérifié auprès de Midi Santé et le service de traiteur continuera 
l’année prochaine.  Le traiteur doit avoir une moyenne de 10 à 15 repas par jour afin 
de continuer à offrir ses services à l’école. 

Proposé par Natasha Bouchard et adopté à l’unanimité. 
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 7. Points d’information 

 

7.1. Projet 1re année en écriture 

Jacinthe Bélair nous explique le projet d’écriture cursive qui se fera dès la première 
année.  Les enseignantes de 1re année feront un projet pilote, soit d’offrir aux parents 
la possibilité de se procurer les effets scolaires auprès de l’école. 

 

7.2. Campagne de financement 

Monsieur Chaput de la Fromagerie Chaput a rappelé afin d’offrir sa nouvelle 
campagne de financement « clé en main ».  Il s’occupera de tout du début à la fin de 
la compagne.  Il projette d’offrir ce service à seulement 20 écoles pour débuter afin 
de vérifier si sa formule fonctionne.  Nous sommes intéressés à faire partie d’une de 
ces écoles. 

 

7.3. Mois de l’éducation physique 

Le mois de mai est le mois de l’éducation physique.  Des cubes énergies sont amassés 
et des activités seront prévues tout au long du mois. 

 

7.4. Plan d’effectifs – année scolaire 2014-2015 

7.4.1. Soutien 

Pour l’instant, il y un poste de 35 heures et un de 38,75 heures.  Pour 
l’année scolaire 2014-2015, le nombre d’heures de conciergerie sera 
augmenté pour 2 postes de 38,75 heures chacun. 

Le temps de secrétariat a été augmenté de 10 heures par semaine.  Un 
agent de bureau classe II sera engagé à raison de 2 heures par jour. 

 

7.4.2. Direction 

L’école aura une direction adjointe à temps plein pour l’année scolaire 
2014-2015. 

 7.5. Clientèle 2014-2015 

 

7.5.1. Service de garde 

Une augmentation d’environ 100 élèves au régulier. 

 

7.5.2. École 

Une classe sera construite à la bibliothèque et elle sera permanente.  
Caroline Lussier, directrice adjointe et Caroline Fortier, décoratrice ont 
refait les plans suite à l’implantation de la nouvelle classe.  Madame Fortier 
nous explique le plan d’aménagement ainsi que les décorations et les 
couleurs à la bibliothèque. 

Nombre de groupes pour l’année scolaire 2014-2015 

7 groupes de maternelle 

4,5 groupes de 1re année (une classe 1-2) 

4,5 groupes de 2e année (une classe 1-2) 

3 groupes de 3e année 

4 groupes de 4e année 

3 groupes de 5e année 

3 groupes de 6e année 
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 8. Parole aux divers représentants 

 

8.1. Comité de parents 

Madame Nathalie Poitras a assisté à la présentation sur Trottibus de la société 
canadienne du cancer.  Il y a aussi eu une discussion concernant la politique sur le 
transport. 

 

8.2. Enseignants 

Préscolaire :  

L’accueil des futurs élèves de maternelle sera le 30 mai.  Le vendredi 23 mai, les 
élèves de maternelle iront à la Ferme du Bassin.  En juin, ils profiteront de 
l’animation faite par Animagerie concernant les « Pirates ». 

Primaire :  

Les enseignantes sont très emballées sur le projet de calligraphie.  L’activité 
récompense « Odysséeville » aura lieu le vendredi 2 mai en après-midi. 

Journée « persévérance » avec les pompiers le vendredi 30 mai. 

Les examens du Ministère s’en viennent au mois de mai. 

Les élèves de 5e année font le projet : Ma guerre dans ma cour avec l’auteur Kees 
Vanderheyden 

Au cours du mois d’avril, toute l’école a bénéficié de plusieurs activités reliées à la 
lecture.  Le mercredi 30 avril, d’autres auteurs viendront faire des présentations aux 
élèves. 

Le 18 juin, les élèves de 6e année iront à leur sortie de fin d’année à Québec. 

 

8.3. Service de garde 

La semaine des services de garde aura lieu du 12 au 16 mai 2014 sous le thème « On 
ATOUT pour réussir ».  Plusieurs activités seront prévues durant cette semaine.  Les 
deux autres écoles sont invitées à fêter avec nous le lundi 12 mai et la compagnie 
d’animation « Violon Dingue ».  

 

8.4. Personnel de soutien 

La semaine du 21 au 25 avril était la semaine du personnel administratif. 

Les concierges sont très heureux de l’augmentation du nombre d’heures de 
conciergerie pour 2014-2015. 

 

9. Parole au public 

Aucune parole au public. 

 10. Levée de l’assemblée à 21 h 40. 
 

 

 

Hélène Richard, directrice  Mélodie Roy, présidente 
 


